

CDU

Ortsverband Kückhoven

Kückhoven, den 16. 09. 2024

An den

Bezirksausschuss Kückhoven

z. Hd. des Vorsitzenden

Errichtung einer Boule Bahn

Die Verwaltung wird gebeten auf der ehemaligen Spielfläche am Schießheim eine Boule Bahn zu errichten.

Begründung: Der Platz wurde nach Fertigstellung des neuen Spielplatzes nicht mehr genutzt und es bildete sich starkes Unkraut.

Vor wenigen Wochen hat sich eine Gruppe von sechs Personen entschlossen, in ihrer Freizeit Boul zu spielen. Sie haben auf einen Streifen das Unkraut entfernt und die Fläche begradigt. Die Gruppe wurde größer, da sich weitere Personen anschlossen.

Leider ist jetzt kein Spielen mehr möglich, da die Verwaltung Boden aufgetragen und diesen eingesät hat.

Die Gruppe bittet die Verwaltung, zum Zwecke der Freizeitbeschäftigung, eine Boule Bahn zu errichten.

Mit freundlichen Grüßen

i. A. 

CDU Ortsverband Kückhoven